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Künstlerische Abschlussarbeit Zulassung 
Admission to Artistic Final Thesis 
 

Matrikelnummer matriculation number 
 
 

Geburtsdatum birth date 

Vorname first name 
 
 

Nachname last name 

 
Ich beantrage die Zulassung zur künstlerischen Abschlussarbeit. Der Antrag muss vollständig bis 30. 
April (Sommersemester) bzw. 30. November (Wintersemester) einlagen. 
I hereby apply for admission to the artistic final thesis. The application must be submitted in full by 
April 30 for the summer semester or November 30 for the winter semester 
 
Informationen zum Antrag Application Information 

Studium Degree program 
 
 

Betreuer:in Supervisor 
 
 

Betreuer:in Lehrbefugnis Supervisor's authorization to teach 
 
 

Thema/Titel der Abschlussarbeit Topic/Title of the thesis 
 
 

Hinweis: Der Titel wird vom digital ausgefüllten Formular übernommen (copy&paste). Änderungen 
müssen ohne Aufschub gemeldet werden. 
Note: The title will be copied from the digital form; changes must be reported without delay.  
 
Unterschrift: Betreuer:in Signature: Supervisor  

Ort, Datum und Unterschrift Place, date and signature  
 
 

Hinweis: Die betreuende Person kann durch die studierende Person Einsicht in die 
Studienplananalyse erhalten, um vom Studienfortschritt Kenntnis zu erlangen. 
Note: The supervisor may view the study plan analysis to monitor progress. 
 
Hinweis: Der Antrag wird vom Bereich Studienangelegenheiten an das Studiendekanat zugeleitet. 
Note: The application will be forwarded by the Department of Student Affairs to the Dean’s Office of 
Studies. 
 

➔ Seite 2 beachten! Please note page 2! 
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Unterschrift: Prüfungen vollständig Signature: Examinations completed 

Ich nehme zur Kenntnis, dass für alle laut Studienplan vorgesehenen Prüfungen spätestens 14 Tage 
vor der kommissionellen Abschlussprüfung eine positive Note eingetragen sein muss, widrigenfalls 
der Antrag als zurückgezogen gilt und in späteren Semestern neu gestellt werden muss. 
I acknowledge that a positive grade must be entered for all examinations required by the study 
plan at least 14 days before the final board examination; otherwise, the application will be deemed 
withdrawn and must be resubmitted in later semesters. 

Ort, Datum und Unterschrift Place, date and signature  
 
 

 
Unterschrift: Vollständigkeit Signature: Completeness 

Ich bestätige mit meiner Unterschrift die Vollständigkeit und Richtigkeit der Angaben und nehme 
zur Kenntnis, dass unrichtige oder unvollständige Angaben zum Ausschluss vom Verfahren führen 
können. By signing below, I confirm the completeness and accuracy of the information provided 
and acknowledge that incorrect or incomplete information may lead to exclusion from the process. 

Ort, Datum und Unterschrift Place, date and signature  
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